

MILENIO®

Tamaulipas mejora su calificación crediticia

Pasando de Perspectiva Negativa a Estable, lo que obedeció al comportamiento fiscal observado y el cual se encontró en línea con lo esperado por HR Ratings.

CRISTINA GÓMEZ

Tampico / 25.02.2022 07:33:30

Tamaulipas mejoró su calificación crediticia, pasando de Perspectiva Negativa a Estable, lo que obedeció al comportamiento fiscal observado y el cual se encontró en línea con lo esperado por HR Ratings.

Al cierre de 2021, se reportó un balance primario superavitario, cuando se estimaba un resultado deficitario. *“Esto fue resultado de un menor ejercicio de gasto de inversión, ya que se estimaba una mayor disposición de financiamiento a largo plazo destinado a inversión pública productiva”*. Lo anterior, se expuso, se vio reflejado en un nivel de endeudamiento inferior al esperado en la revisión anterior.

Según el reporte, se ratificaron las calificaciones de catorce estados, de los cuales nueve también vieron su Perspectiva confirmada en Estable, debido a que sus métricas estuvieron en línea con lo esperado por HR Ratings.

Cinco entidades fueron ratificadas, pero tuvieron cambios en su Perspectiva: de Positiva a Estable para Baja California Sur y Michoacán; de Negativa a Estable para Tamaulipas y de Perspectiva Estable a Revisión en Proceso para Chihuahua y San Luis Potosí.

En cuanto a los municipios, de las 88 revisiones de calificación, 64.8% del total fueron ratificadas, 23.9% correspondieron a un alza, seis municipios fueron revisados a la baja y se asignaron cuatro calificaciones iniciales.

Su nivel de endeudamiento se mantuvo similar, debido a que la totalidad de los municipios calificados por HR Ratings tuvieron elecciones durante 2021 y los planes de adquisición de deuda no pudieron ser concretados o ya habían sido adquiridos en años anteriores.

HR Ratings es una institución calificadoradora de valores registrada ante la Securities and Exchange Commission (SEC) de los Estados Unidos de Norteamérica como una NRSRO para este tipo de calificación.

El reconocimiento de HR Ratings como una NRSRO está limitado a activos gubernamentales, corporativos e instituciones financieras.

Una NRSRO, por su traducción es una organización de calificación estadística reconocida a nivel nacional como una agencia de evaluación crediticia y aprobada por la Comisión de Bolsa y Valores del vecino país.